
運 営 委 員 会 記 録 

会議名 平成２９年度北栄町学校給食運営委員会 

日 時 

場 所 

平成３０年３月１３日（火）午後６時００分～７時００分 

北栄町大栄農村環境改善センター 会議室４ 

出席委員 西尾副町長・松岡北条こども園長・岡本北条小校・牧野北条中校長・小木

大栄小校長・松浦大栄中学校・小原大栄小ＰＴＡ代表・藪内大栄中ＰＴＡ

代表・岡﨑北条中ＰＴＡ代表・森田秀子 

委任状提出委員 田村北条こども園ＰＴＡ代表、引田恵子 

欠席委員 和田北条小ＰＴＡ代表 

事務局 別本教育長・磯江教育総務課長・稲井センター長 

会議に付した案件及び経過と結果 

課長 １．開会 

別本教育長 

 

２．教育長あいさつ  

 

磯江課長 

 

 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

 

 

 

 

 

 

稲井 

 

 

 

 

 

 

３．委員長・副委員長の選出 

持ち回り表に基づきまして、平成２９年度委員長・副委員長は、委員長に

北条中ＰＴＡ代表の岡﨑さん。副委員長に大栄小小木校長先生にお願いし

ます。 

（了承） 

 

（自己紹介） 

それでは本日の資料に沿って協議事項を進めさせていただきますのでよろ

しくお願いします。 

 

４．協議事項 

では、「（１）平成３０年度学校給食について」より事務局説明お願いし

ます。 

 

事務局説明（資料 P１～P６） 

※主に変更点を中心に説明。 

（１）平成３０年度学校給食について 

  ・調理現場の民間委託継続実施 

  ・給食単価変更なし 

  ・牛乳はパスチャライズ牛乳継続（普通牛乳と同額なら） 

  ・サプライズ給食の実施を予定 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

松浦委員 

 

 

 

 

 

 

磯江課長 

 

 

岡﨑委員長 

 

事務局稲井 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

松浦校長 

 

 

（２）学校給食センター運営基本方針（案）について 

  ・大きな変更点なし（昨年と同様に実施） 

（３）学校給食アレルギー対応について 

  ・アレルギー対応食実施要領を見直し改定予定 

  ・北条中、大栄中でのアレルギー対応食開始にあたり連携 

（４）学校給食衛生管理について 

  ・センター事務職員の定期ノロ検査２回を追加 

（５）異物混入防止について 

  ・引き続き厳しい目でチェックし、納品業者についても指導 

 

※資料一部修正 Ｐ３ １３行目「本年度」→「平成３０年度」  

        Ｐ４ ７行目「平成２９度」→「平成２９年度」 

 

ここまでで、何かご質問等はありますか。 

 

サプライズ給食についてありましたが、できれば北栄町の特産物、旬の果

物などを多めに出してもらえるといいと思うが。 

 

北栄町の場合は、カニのようなインパクトは無いかもしれないが、予算の

段階ではご意見のあったようなイチゴやブドウなどの案が出ている。 

楽しみにしていただきたい。 

 

それでは、ご意見があったことを踏まえ、（案）のとおり実施するというこ

とで決定させていただきます。 

 

事務局、次をお願いします。 

 

事務局説明（資料 P７～８） 

（６）民間委託事業の評価について 

  ・各項目の評価３以外のところを説明。（レジメメモ書きのとおり） 

 

何かご意見やご質問等はありますか。 

 

今年度、大栄中学校の授業で作った野菜をセンターで使っていただいた。

大変良い食育の啓発となった。また、今年初めて中学校でのバイキング給

食を実施したが大変好評であった。来年度もお願いできればうれしい。 



 

西尾委員 

 

事務局稲井 

 

西尾委員 

 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

西尾委員 

 

 

岡﨑委員長 

 

事務局稲井 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

牧野委員 

 

 

 

別本教育長 

 

 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

 

この東洋食品の評価はどなたが行ったんですか。 

 

所管である山陰事業部の所長と、現場のチーフで行っていただいています。 

 

運営体制において人員不足が生じたという部分について、現場だけでなく

きちんと上の方にもその問題認識をもっていただいたうえでの評価かとい

うことを聞きたかったのですが、その点については再度確認しておいてい

ただきたいです。 

 

所長には当然分かっていただいていることではあるが、再度認識していた

だくよう話をしたい。 

 

人員不足については問題とされるところが多いですので特に気をつけてい

ただく必要があると思います。 

 

他にありませんか。では次をお願いします。 

 

事務局説明（資料 P９） 

（７）学校給食アンケートの結果について 

・まとめ記載のとおり。引き続き来年度もお願いしたい。 

 

何かご意見やご質問等はありますか。 

 

食育については毎日丁寧に放送が流れるのですが、その取り組みの効果も

あるように思います。ぜひ続けていただきたいです。 

 

 

今日はＰＴＡの方も委員としていらっしゃるということで話をしますが、

教職員のアンケートの結果の中で、「児童生徒の課題だと思われること」の

項目があります。「好き嫌いが激しい」、「食事のマナー」などが挙げられて

いますので、各家庭の方でしっかり取り組んでいただくようよろしくお願

いします。 

 

他にありませんか。では次をお願いします。 

 



事務局稲井 

 

 

 

岡﨑委員長 

 

松浦委員 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

松浦委員 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

磯江課長 

 

松浦委員 

 

 

 

事務局稲井 

 

 

 

 

 

事務局説明（資料 P10～P17） 

（８）その他  学校給食費の公会計化と学校給食会解散について 

  ・資料に沿って説明 

 

何か質問等はありますか。 

 

公会計化後、口座振替できなかった保護者に対しての通知は直接保護者へ

行くわけでしょうか。 

 

まだはっきりとは決まっていません。 

学校とのつながりが無くなってしまわないように、できるだけこれまでど

おり学校を通しての取り扱いとしたい思いですが、町の公文書（請求書）

ということであれば確実に保護者に通知を行うということを考えれば基本

は郵送かと思っています。 

 

学校現場としても子どもで配布物が滞ったりした場合、特に公文書となる

と責任が伴うことになる。懇談などの機会を捉えながら直接渡す機会も無

いこともないので、そういう機会を捉えながらと思うが。 

 

少なくとも納付書を届けるにあたっては直接すべきことかもしれない。 

ただ、給食費に関する統一的な通知文書などについては学校を介して配布

もできるのではないかと考えています。 

今後検討していきたい。 

 

そのことについてはまた改めて協議させて下さい。 

 

欠食の取り扱いについて 

１日だけの欠食だけでも３日前なら受けてもらえるということですね。 

それは職員についても同じとなるとかなり煩雑になるように思いますが。 

 

今後、システム導入により食数管理ができるようになります。この機能を

使って、これまで学校からセンターへ提出いただいていた異動届がより簡

易にできるよう調整していますので、その部分で事務軽減を図っていきた

いと考えています。これについては３／１４の事務補佐員との調整会で話

をさせていただき予定です。 

 



 

 

岡﨑委員長 

 

 

磯江課長 

 

 

 

 

 

他にありますでしょうか。 

では、以上で協議事項を終わります。 

 

現在、自転車操業しているところもあり、今回公会計にさせていただいた

ところです。今後は法に基づいた対応をしていきたいと思います。 

 

岡﨑委員長さま、ありがとうございました。 

以上で本会を終了させていただきます。 

今日はありがとうございました。 

 

閉会  午後７時００分 

 

 


